

Neuer Tandem Schirm

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Dienstag, den 16. Mai 2017 um 08:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 19. Mai 2017 um 18:40 Uhr

{rokbox title=| Neuer Tandemschirm :: Martin Brüstle, Florian Richter und Ernst Unger
machen sich mit dem neuen Gerät
vertraut|}images/stories/fallschirm/gross/20170507_tandemschirm_neu.jpg{/rokbox} Es geht
Schlag auf Schlag: Die Sektion Fallschirm hat seit heuer mit

Martin Brüstle

und

Florian Richter

zwei neue Sprunglehrer, die in Kürze auch unseren bisher einzigen Tandemmaster

Ernst Unger

unterstützen werden. Nun haben wir einen zweiten Tandemschirm angeschafft. Vergangenes
Wochenende kam das neue Gerät erstmals zum Einsatz.